

Lothar Friedemann

Danke an das Treffen  
vom 26.06.2015 bis 29.06.2015  
in Lissabon/Portugal

Wir sprachen heut" über den Krieg und die Mauer,  
uns überfiel dabei ein ängstlicher Schauer!

Was haben die Generationen vor uns nur getan,  
wir wollen Frieden schaffen, und das mit Elan.

Darum war die Zeit in Lissabon mit Euch wunderschön,  
wir freuen uns auf ein fröhliches Wiedersehen.

Wir sprengen Ländergrenzen, und das ist gut,  
Ihr hier Versammelten habt dazu den Mut;

Wir alle sprechen uns mit dem Herzen an,  
und das für immer, nicht nur irgendwann!

Den Frieden können wir nur erhalten,  
lassen wir Demokratie und Toleranz ~~nur~~ walten;  
wacht

Wir alle haben Verantwortung für die Welt,  
für Gewehre, Panzer, Kanonen brauchen wir kein Geld!

In Eurem Kreis, da fühlen wir uns geborgen,  
für die Zukunft machen wir uns daher keine Sorgen.

Auch wir Deutschen wollen Frieden zu jeder Zeit,  
verdammten den Krieg, ob-nah" oder weit!

Eure Vorträge haben uns sehr berührt,  
ein jeder hat Euer Herzblut dabei gespürt!

Wir alle, Portugiesen, Italiener, Deutsche in Lissabon getroffen  
können auf weitere Freundschaft von Herzen hoffen!

Der Euro soll uns alle verbinden,  
Mißtrauen muss daher sofort verschwinden!

Darum versprechen wir uns heut; in die Hand,  
wir garantieren Freundschaft mit jedem Land.

Der Krieg vor 100 Jahren soll "begraben" <sup>bleib</sup> sein,  
auch die Mauersünde soll vergeben sein,

Krieg ist der größte Feind auf Erden,  
überall muss Frieden werden.

Als Gastgeber ward Ihr unübertroffen,  
wir auf eine weitere Zusammenarbeit hoffen!

Wir danken Euch und hoffen auf ein Wiedersehen,  
wünschen allen Gesundheit und ein "immer verstehen"

*Lothar Friedemann*

Lothar Friedemann